

El club juvenil El Nogal organiza un desfile benéfico

El atractivo femenino y la dignidad de la mujer no son realidades antagónicas, al contrario: la verdadera belleza es la que resalta y potencia los valores de la persona. Con esta idea de fondo el club El Nogal de Córdoba ha organizado un ciclo sobre moda, que se clausuró con un simpático desfile de ropa infantil y juvenil.

23/06/2004

El punto de partida de esta iniciativa ha sido la doctrina del Papa Juan Pablo II que, hace unos años, en su Carta a los Artistas, señalaba: "La belleza es, en un cierto sentido, la expresión visible del bien, así como el bien es la condición metafísica de la belleza". Para profundizar en el concepto de belleza y saber aplicar este trascendental filosófico a la vida diaria, se han impartido en el club juvenil El Nogal varias sesiones sobre moda y diseño. Durante varios meses las asociadas del club han podido conocer fundamentos de Estética y Belleza de la mano de la pintora Marieta Quesada. También han aprendido técnicas de maquillaje y protocolo, impartidas por la secretaria de dirección y diseñadora de joyas Zenaida Astolfi, y tendencias

de moda actuales, por la diseñadora de moda Araceli Mateos.

El ciclo terminó con la preparación de un desfile benéfico, celebrado en el Club Hípico de Córdoba. "Mientras se desarrollaban las sesiones, hemos trabajado en la preparación del pase de modelos -explica Lorena Moya, directora técnica del club-. Ha sido muy interesante ver la reacción de los diseñadores y propietarios cuando les explicamos las finalidades del desfile: realzar la belleza y la dignidad de la mujer, patrocinar las actividades de solidaridad organizadas por El Nogal en campos de trabajo en otros países y promocionar el club. Se han sentido muy agradecidos de que contemos con ellos. Nos han facilitado al máximo el trabajo y han colaborado en muchos detalles".

Gran parte de las tareas de organización las han llevado a cabo

las madres de las asociadas. Motivadas por el reto que ha supuesto esta iniciativa, están agradecidas al club El Nogal por afrontar con ellas este aspecto tan actual en la educación de sus hijas. M^a Teresa afirma: "he encontrado en el desfile un buen respaldo para inculcar en mis hijas adolescentes los valores de la feminidad en el vestir de una manera atractiva. Las chicas están encantadas de lo guapas que iban y quieren vestir así".

También para las que participaron en el ciclo, el desfile fue una manera de manifestar la idea que tienen de la moda. "Queremos que los diseñadores oigan la voz de la gente joven, -señalaba una alumna de Bachillerato, después del desfile- que presenten ropa bonita, atractiva y moderna, que nos permita reflejar lo que somos: mujeres con personalidad, que no quieren dejarse manipular por tres o cuatro gurús".

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/el-club-juvenil-
el-nogal-organiza-un-desfile-benefico/](https://opusdei.org/es-es/article/el-club-juvenil-el-nogal-organiza-un-desfile-benefico/)
(20/01/2026)